

VILLAMAYOR

Rally fotográfico para los niños. Con motivo de la Semana de la Movilidad los más pequeños de Villamayor pudieron disfrutar ayer de un divertido rally fotográfico que les permitió recorrer todo el municipio./EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Día de la Bici en la localidad. Niños y mayores pudieron disfrutar ayer de una entretenida tarde en bicicleta con un paseo organizado como Día de la Bici dentro de la Semana de la Movilidad./EÑE

ALDEATEJADA

Cuentacuentos renacentista. Los más pequeños de Aldeatejada disfrutaron ayer de un divertido cuentacuentos preludeo de la fiesta que acogerá la localidad el próximo fin de semana./EÑE

VILLARES DE LA REINA

El pleno da luz verde a la ejecución del nuevo auditorio que costará 2,5 millones

■ El Ayuntamiento sacará a contratación su adjudicación en los próximos meses, ya que debería estar listo a principios de 2015

EÑE

El pleno de Villares de la Reina aprobó ayer por unanimidad el proyecto básico de ejecución del nuevo auditorio del municipio que tendrá una inversión de 2,5 millones de euros. Una gran obra que supondrá dar a la localidad un espacio acorde a la población actual que tiene dedicado a la cultura y que solventará los problemas de espacio que hay en la actualidad.

El futuro auditorio de la localidad, que se construirá en una parcela junto al nuevo Ayuntamiento y tendrá capacidad máxima para 470 personas, será una realidad a principios de 2015 según confirmaron ayer los miembros del equipo de gobierno.

Los plazos que se marca ahora el Ayuntamiento de Villares para la puesta en marcha de esta gran obra es que esté adjudicada antes de que finalice el año, de modo que el grueso de las obras pueda ejecutarse a lo largo de 2014 y sea en el primer trimestre de 2015 cuando pueda estar disponible para su uso tras terminar de acondicionarse el interior.

El auditorio, que además de una gran sala para actos culturales como teatro y conciertos dispondrá de otro tipo de equipaciones para que los vecinos puedan realizar en él todo tipo de actividades, es según el primer edil de la localidad, José Martín, una infraestructura necesaria para un municipio que sigue creciendo y que ahora mismo no cuenta con un espacio para la cultura y que de servicio a las necesidades de los vecinos.



Un momento del pleno celebrado ayer en Villares de la Reina./EÑE

LOS DATOS

■ **UBICACIÓN.** El futuro auditorio se construirá en una parcela junto al nuevo ayuntamiento lo que permitirá que estas instalaciones estén en el centro del pueblo y sean accesibles para niños y mayores.

■ **INFRAESTRUCTURAS.** Con la construcción de este espacio se completarán las obras municipales en infraestructuras de servicios de la localidad. Algo que ha sido siempre una preocupación para el equipo de gobierno que reconoce que la localidad necesita este tipo de infraestructuras ante el aumento de población y la escasez de lugares donde celebrar este tipo de actividades. Villares contará así con un auditorio que se une al nuevo Ayuntamiento de la localidad, el pabellón deportivo, la piscina climatizada y el centro de salud.

SANTA MARTA DE TORMES

Desayuno saludable tras un largo paseo. Un nutrido grupo de santamartinos disfrutó ayer de un desayuno saludable en el edificio sociocultural tras haber participado en un paseo matutino programado dentro de las actividades de la Semana de la Movilidad./EÑE



Presentación de la nueva técnico de dinamización. Responsables municipales, de la Diputación y del ECYL presentaron ayer en Santa Marta de Tormes a Elena Encinas, nueva técnico de dinamización que se encargará de ayudar a emprendedores a poner en marcha sus negocios./EÑE

